
Pièces 4 Pièces

Superficie 111 m²

Référence 83687811

Prix 1 075 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Situé  dans  le  quartier  paisible  du  hameau  à  roquebrune  cap  martin,  cet

appartement  au  dernier  étage  fait  partie  d'une  petite  copropriété  de  6  unités.  La

résidence  dispose  d'une  piscine,  d'un  jardin  et  d'un  ascenseur.  Exposé  au  sud,

l'appartement  jouit  d'une  position  dominante  offrant  une  vue  panoramique  sur  la

mer,  dans  un  cadre  paisible  et  enchanteur.  d'une  superficie  de  110  M²,  l'espace

intérieur est conçu pour allier confort et éLégance. l'entré avec un placard Mène à

un spacieux salon de 38 M²,  qui  s'ouvre sur  une impressionnante terrasse de 33

m². La cuisine entièrement équipé est ...

Located in the peaceful area of le hameau in roquebrune cap martin, this top-floor

apartment  is  part  of  a  small  condominium  of  6  units.  The  residence  boasts

amenities such as a pool, garden, and elevator. Facing south, the apartment enjoys

a  dominant  position  offering  panoramic  sea  views,  in  a  tranquil  and  enchanting

setting.  With  an  area  of  110  sqm,  the  interior  space  is  designed  to  combine

comfort and elegance. The entrance with a closet leads to a spacious 38 sqm living

room,  opening  onto  an  impressive  33  sqm  terrace.  The  fully  equipped  kitchen  is

perfect for cooking enthusiasts. The ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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